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C'est une bonne idée de mettre des panneaux photovoltaïques sur un espace qui n'impacte pas 
l'agriculture.
C'est l'avenir pour assurer notre consommation d'Energie électrique qui être de plus en plus utiliser 
avec les véhicules électriques.
Martine Saint aroman. 


